

FEDERICO GARCIA LORCA



Se cumplen en este año los 50 en que fuera asesinado el poeta español. Con este motivo, queremos hacer una corta semblanza de su breve pero fructífera existencia.

Nació Federico García Lorca el 5 de junio de 1898 en Fuentevaqueros, pueblo de la provincia de Granada. Su padre, Federico García Rovira, fue un hombre de campo acomodado y su madre, Vicenta Lorca, fue una maestra. Hizo sus primeras letras en un colegio de Almería; allí se inicia su vocación musical. En septiembre de 1909, se trasladó con su familia a Granada, donde comienza a estudiar su bachillerato en el Colegio del Sagrado Corazón de Jesús. En 1914 inicia sus estudios de Filosofía, Letras y Derecho en la Universidad de Granada. Un año más tarde hace amistad estrecha con su profesor de Derecho, don Fernando de los Ríos, uno de los más distinguidos socialistas españoles. También por este tiempo, continúa sus estudios de piano y

guitarra.

Parece que el primer año en que García Lorca escribió sus primeras poesías fue hacia 1916. Asiste a la tertulia literaria y artística del Café Alameda, "El Rinconcillo", que frecuentara el gran músico español Manuel de Falla y escritores como Ramón Gómez de la Serna y pianistas como Artur Rubinstein y Ricardo Viñes. Publicó en 1917 un artículo dedicado al poeta romántico José Zorrilla con motivo de su centenario. En este año conoce en Jaén a Antonio Machado e inicia su amistad con Manuel de Falla quien estimuló su vocación musical e influyó en su orientación literaria. Su primer libro titulado "Impresiones y Paisajes", apareció en Granada en 1918; un año después marcha a Madrid instalándose en la Residencia de Estudiantes donde vivirá hasta 1928. Allí se hace amigo del pintor Salvador Dalí, quien aún vive, del gran cineasta Luis Buñuel y del poeta Emilio Prados. Conoce también